



DIPUTACIÓN ■ ORGANISMO DE EMPLEO

Una guía facilitará la creación de empresas de innovación y base tecnológica

■ Se distribuirán un millar de ejemplares entre los investigadores

M.H.

La Diputación de Salamanca presentó ayer una guía transfronteriza para facilitar la creación de empresas de innovación y base tecnológica. El vicepresidente del Organismo de Empleo y Desarrollo Rural de La Salina, José Prieto, fue el encargado de dar a conocer los detalles de esta publicación que ha tenido un coste de 12.600 euros y que ha sido financiada por la Junta de Castilla y León y la propia institución provincial. Salen a la luz un millar de ejemplares, aunque quienes lo deseen podrán descargarse la guía en la página web del organismo autónomo (<http://www.dipsa-net.es/oaedr>).

El autor de la obra es José Carlos Sánchez García, de la Cátedra de Emprendedores de la Universidad de Salamanca, quien durante la presentación del libro quiso destacar la importancia de esta guía que es un primer paso para facilitar la puesta en marcha de empresas en la región relacionadas con la innovación de base tecnológica. Sánchez explicó en su exposición que la guía es divulgativa y acerca al lector lo que son las empresas de innovación y base tecnológica.

José Carlos Sánchez incidió en que es necesario que esta guía vaya actualizándose paulatinamente para fortalecer el tejido empresarial y evitar la fuga de cerebros en Castilla y León de modo que esos investigadores puedan desarrollar una transfe-

rencia de conocimiento en la Comunidad.

Desde el OAEDR se enviará esta guía a emprendedores e in-

vestigadores de la Región y se distribuirá a su vez en la sede del propio organismo en la capital salmantina.



José Carlos Sánchez y José Prieto presentaron la guía en La Salina./ BARROSO